

Die rauchende ägyptische Hoheit

Die Firma Müller aus Seiffen hat eine neue Räucherfrau auf den Markt gebracht: Nofretete, die altägyptische Königin. Die knapp 30 Zentimeter große Räucherfrau, die aus rund 50 Einzelteilen besteht, ergänzt das Sortiment der Holzkunstmanufaktur, zu dem seit 2015 auch Tutanchamun, der altägyptische König, gehört. Nach dessen Präsentation traten vermehrt Kunden an das Unternehmen mit der Bitte heran, eine passende weibliche Räucherfigur anzubieten. „Nofretete trägt einen Tontopf, auf dem echte Weihrauchstücke liegen. Aus diesem heraus raucht es“, sagt Geschäftsführer Ringo Müller. Derzeit werden die produzierten Räucherfrauen an Kunden überwiegend in Deutschland ausgeliefert. Das 1899 gegründete Unternehmen kann im nächsten Jahr auf sein 120-jähriges Bestehen zurückblicken. Derzeit fertigen 38 Mitarbeiter – darunter auch Rebekka Menze (Foto) – rund 400 Artikel. |faso FOTO: KRISTIAN HAHN

